

Izquierda Unida insta al equipo de gobierno a poner en marcha el Consejo Municipal de Vivienda

13/07/2016



El grupo municipal de Izquierda Unida ha lamentado esta mañana que "la semana que viene se cumplirá **un año de la aprobación de nuestra moción para la creación de un Consejo Municipal de Vivienda y todavía no se ha puesto en marcha**", según su portavoz, Iñaki Pérez. Esto para la agrupación es "una prueba de que **el equipo de gobierno no ha tenido voluntad de poner soluciones** encima de la mesa a este grave problema".

Por estas razones denuncian "la **necesidad urgente de**

implementar medidas para hacer efectivo el derecho a la vivienda, un problema que por desgracia en esta ciudad afecta cada vez a más eldenses. Por ello **exigimos que se ponga en marcha el Consejo de Vivienda**, que cumpla su promesa de ampliar el presupuesto del área para esta problemática y **que reconsidere nuestro Plan de Fomento para el Alquiler**", en palabras del concejal Javier Rivera, quien añadió que "No se puede tener una actitud contemplativa o cómplice ante las graves situaciones que se viven en Elda".